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Procaña Pide se Aprueben 
60 Colones por Tonelada 

E n septiembre. el Ba nco CAÑA ante Jos Insistentes sfón: .. 
Central fij a t·á las norm as rumores de que el sa larlo Esto Jo saben los campe-. 
pa ra el crédito de a vio . por mlnlmo ha s ido aumenta- s inos sa lva doretios que vi
lo que una vez más pedl- do en r2.00 por dí a en el sltaron el Consejo · N a
mos que se otorgue el av io agro. clona! del Sala rlo Minlmo. 
por tonelada producida y P ROCAÑA. agregaron. y con una verdadera con
no por manzana. y que se está Integrado por sa lva- cl encta manifestaron que 
a umente la ca ntid ad pro- doreños que desean pa ra ellos no quer ían aumentos 
porclona l al precio por Lo- los campesinos el mayor sa laria les. sino más Lraba
nelada de ca ña solic itada a aumento que fu ere pos ible Jo. ya que el desempleo en 
¡;o colones. en sus sa larl os .. ya que esto el campo cada di a aumen-

Además. que se otorgue traerl a bienesta r y segur! - ta más. 
el crédito pa ra siembras dad para Lodos. No obstan- Pero a pesar de Jo ante
de primer aoo a un plazo te. " debemos poner los r lor. agregaron . parece 
para ca ncelar por lo me-. pies en tierra y ver que ta l que ha quedado aprobado 
nos tres años. situación en las actua les 

Esto se dijo en PRO- circunstancias. es un a llu-

Concurso Creatividad 84 
Promueven Profesionales 

Este año. el concurso estim ul ar la creatividad 
"Creatividad 84.. ya no gráfica y han participado 
sólo será para Jos medios estudiantes. profes ionales 
grá ficos sino que Incluye a y agencias de publicidad . 
la r adio y la televisión. con Represen tantes de la 
temas específicos o anun- Asociación Salvadoreña de 
clos comerciales pautados Profesionales en Merca
en los diferentes medios de deo. ASPM. señores Edwl n 
com unicación . Rlvas Cierra h.. Ra fael 

Este concurso se convo- Barrientos y David Gutié
ca por tercer año consecu- rrez. en . vi s ita a EL 
tivo. y en los dos años ante- -Favor pase a la página 26: SE HAN ENVIADO 
riores. se ha hecho para varios telex a la Unión 

Expectativa Económica noPostal Universal . in-
form ando que hemos 

es Optimista Dice Brand re?nudado el ser vicio. 
diJO el Dr. Rodolfo Al 
berto Henriauez. Las condiciones que la

guerra ha Impuesto al país 
han colocado al gobierno 
actual ante una situac ión 
muy dilic il de enfrentar. 
sobre todo pa ra lograr re
sul tados positivos a corto 
plazo. opina el licenciado 
Salvador Osva ldo Brand . 
Economista del ,6;ño, 

Esta explicación . agre
ga. se basa en que dentro 
de una situación más o me-

nos normal. un défici t de 
500 ó HOO m iliones de colo
nes no deb iera alarmar si 
en la inversión de los re
cursos que lo han ori gina
do se ha planeado IJn desti
no productivo generador 
de benefi cios calculados. 

Dice que en El Salvador 
·esta magnitud del défi ci t 
preocupa por las condi-

-Favor pase a la pa.glna 17. 

Los Cafetaleros Deben 
Comercializar Producto 

dos. asegura la diputada 
que el imico responsab le es 
el gobierno por medio de 
Comercio E xterior e IN
CAFE . 

él aum ento al sa lar lo. sien
do ésta una solución politi 
ca que se ha Lom ado y. por 
lo tanlo. " tendremos un 
sa larlo político". 

PROCAÑA hace un ll a
mado a los políticos para 
que no con ti núen des
truyendo nuestra Patri a. 
condicionando las solu
ciones de nu~stros proble
mas a la obtención de vo
tos para sus respecti vos 
partidos . 

Ante tal estado de cosas. 
dijeron . los ca ñeros urgen-

- Favor pase a la PáQina 15. 

Ventarrón Azota 
Zona Occidental 

Un ventarrón. muy pare
cido a una tromba . azoló 
ciertas zonas del Occ iden
te del pais. dañando mil 
pas. cañ ales y otras siem
bras. informa el Lic. Sta
nley ·Giower Valdl vieso a 
E L DIARIO DE HOY . 

Fue una fuerte corriente . 
de aire de unos doscientos 

de ancho que cu-
pa rtés de los departa

mentos de Sonsona te y La 
Libertad .. dijo. para luego 
perderse en el Océa no 
Pacifico . 

Esa especie de tromba 
estuvo acompañada de tan 

. fuerte lluvia . no registrada 

Los propios ca feta leros 
de ben comercializar el 
producto . porque a raíz de 
la nacionalización del café· 
este rubro Importante de 
expor tación sigue sufrien
do pérdidas. afirma Glor ia 
Salguero Gross. diputada 
de ARE NA. por Santa 
Ana . -

Sobre el contrabando de 
ca fé descubier to por autq
r idades de Estados Unl-

E l INCAF E es el encar
gado de realizar todo tipo 
de transacciones comer
cia les y por lo tanto. creo 
que en pr imer lugar. lo que 
se debe establecer es si ese 
-Favor pase a la oáalna 23. 

POR L A DEMOCRACIA.- Me r eintegro a la 
Asam bl ea L egislati va par a continuar luchando 
por l a dem ocracia y el nacionalismo a favor del 
pueblo sal vador eño. declaró ayer el diputado 
Hugo Barr era. al r etornar al Organo Legislati
vo. A la der echa. Gl oria Salguero Gross. diputa
da de ARENA. 

SESEN TA COLONES por tonelada pide PROCAÑA que se apruebe urgen
temente. De Izquierda a der echa: Vittorio Sessa. Joaquin Alfa~·o Brizuela. 
Lic. Stanley Glower Va /divieso, Dr. Rafael M eza Delgado. presidente de 
PROCAÑA ; Wlnnal Da/ton y Dr. Alberto González. 

Llega 
Embajador 
de Australia 

En Casa Presidencia l 
presentó sus cartas cre
denc iales al Presidente 
Duarte. el nuevo embaja
dor de Austra lia . Ca va n 
Hogue. 

E l dip lóm a lico ll egó 
acompañado de funciona
rios del P rotocolo de Rela
ciones Exteriores y ofi
ciales del estado Mayor 
Presidencial. El mandata
rio estuvo acompa tiado del 
Ministro y Vlceminlstro de 
Re lac iones Ex ter iores. 
doc tores J orge Eduardo 
Tenorio y R ica rdo Aceve
do Pera lta. respec tiv a
mente. y por el jefe del Es
tado Mayor P res idencia l. 
coronel Ornar Napoleón 
Ava los. 

En seguida de la entrega 
- Favor pas~ a la página 19. 

MODERNIZACION. - El Dr . Ar turo Ze/edón 
Castrillo 1 izquierda l. ex-presidente de la Corte 
Suprem a. en los momentos que ayer salía de la 
Corte después de felicitar a su sucesor Dr. Fran
cisco José Guer rer o. por su empeño de moderni- . 
zar el sistem a j udicial . 

Buscan Modernización 
del Sistema Judicial 

Modernización del siste
ma judicial del país es el 
princi pa l objetivo que 
tiene por hoy la Corte Su

. prema. dice el Dr. Fran
cisco José Guerrero. presi
dente de ese Tribunal. a 
EL DIARIO DE HOY . 

Ese propósito -añade el 
Dr . Guerrero- tendrá que 
ser una realidad dentro de 
poco. ya que se trata de 
que todos los tribunales del 
país puedan dar un servl-

clo eficiente al público que 
los busca . 

En la actualidad - reite
ra- pasan por dificultades 
ya de todos conocidas . 
como carecer de papel · 
para dic tar una resol ucló·n 
de urgencia . 

E l Dr. Guerrero señala 
que la AID llene proyecta
da una ayuda especial 
para el sistema judicial 
salvadoreño y que ejeculi
-Favor pase a la página 19. 

Hugo Barrera Retorna 
a Asamblea Legislativa 

Mi per miso terminó el 15 
de agosto y mi ausencia 
tenia autorización de la 
junta directi va. M e rein
corporo como diput ado 
electo por el pueblo. con la 
determmacwn de segwr 
adelante en defensa de los 
derechos de éste. 

Tal expresó ayer el dipu
tado de ARE NA. señor 
Hugo Barrera . al ser abor-

dado por Jos periodistas en 
la Asamblea . cuando se 
reincorporó al Organo Le
gislativo. Pidió perm iso a 
principios del año. para 
dedicarse a la campaña 
proselitista . como candi
dato a la vicepresidencia 
de la República postulado 
por ARE NA. acompañ an-

-Favor pase a la p~glna 43. 

Compañeros de Américas 
Eligen Nueva Directiva 

El martes. los Compañe- presentada pvr el Dr . Ga
ro s de las Amé ri cas rrid Safiél : tesorera. Rosa 
1 '· Partners o! the Ameri- Digna de Zelayandia: pro 
cas" J. capitu)o de El Sal- . tesorero. Dr". Agustín Ib a
vador. eligieron una nueva rra Castro: sindico. Dr . 
junta direc tiva. quedando José H. Alvayero: vocales. 
integrada asi: Presidenta. lng. René David Escalante 
Lic . Helena de Gullérrez: Orozco. Lic. Rina Amaya , 
vice presidente. Mauricio Dra. Oiga López Barraza . 
Mónico: secretar ia . Nell y 
de Esquive! 1 quien fue re- -Favor pase a la página 13. 

Pasan a Comisiones el 
Aumento a Empleados 

Los diputados se enfras
ca ron ayer en discusiones 
estériles al abordar en la 
ple nar ia. el caso de l 
aumento sa lari al a los em
pleados municipa les. que a 
fi na l de cuentas pasó a las 
comisiones del Interior y 
de Hacienda y Especial del 
P resupuesto. 

El diputado José Napo
león Bonilla. de PAISA. 
apoyó la moción oresenta-

da por su colega Dr . Jorge 
Zelada Robredo. de ARE
NA. quien presentó peti
ción de los empleados mu
nicipales del departamen
to de La Liber tad. para 
que los incluyan en el 
a um e nto sa lari a l d e 
(' 130.00. 

Anunció Bonilla que esta 
Inqu ietud existe en todas 

-Favor oase a la página 28. 


